



ユツユツ とこどん

大仙市立太田中学校
令和4年9月12日
NO. 65



うららかに たくましく ~ 耕し 萌えたち みのらせ さきみだる~

花はただ咲く ただひたすらに (相田みつを)



太田中 自慢の花・花壇・生徒 満開



9月12日(月)、全県花壇コンクールの審査のために2名の審査員の方が本校花壇の視察に訪れました。結果発表はいつ、どんな結果になるのかも分かりませんが、



地域の方々、保護者の皆様のご支援と御協力を得て、太田中全生徒、全職員で丹精込めて育ててきた花、花壇は太田中学校の歴史と伝統であり、誇りでもあります。

様々な会合で、「太田中の一番の特色や自慢は何ですか?」と聞かれる機会がありますが、私は迷わず「花、花壇、それを育てている生徒です」即答します。さらに、「保護者や地域の方々の慈しみも自慢の一つです」とも付け加えています。



「今の心」と書くと「念」という字になると気づいた時

「念ずれば花開く」という言葉の意味がわかるように思ったものです (渡辺和子)



また、今年度は、コミュニティ・スクールになったことを契機に、3小学校にも呼び掛けて、昨年度以上に各地域の花壇活動に参加しました。その活動に対する感謝の電話や言葉などを多数いただいています。右は、中学生が地域の活力となっていること、必要とされていることを改めて実感させてくれる上南地域花壇から寄せられた写真とメッセージです。



花の街に生まれ、育ってきた人間として、花との関わりは地域との関わりを深めること、地域への愛着や地域の一員としての自覚、自分の将来を考えることにもつながると思えますし、地域の力にもなることだとも思います。地域愛が強い本校の子どもたちですが、より地域を愛し、地域のよさを発見し、地域に生きる意欲を喚起するために、多くの地域行事・催しへの積極的な参加を促していきたいと考えています。

太中生よ サキホコレ
7月31日に太中生の皆さん
教頭先生御協力ありがとうございました。お陰様で
雨が多夏でしたが元気に咲いて
います。今年もサキホコレを
テーマにしました。
太中生よ サキホコレの看板も
設置しました是非お立ち寄り
ください。